



◎ 校庭の「桜」も満開の3月末、令和4年度を、無事終わることができました。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

.....《学校の様子》.....

### 【 開校記念講話 】(2月9日)

開校記念日(2/10)にあたり、1年生対象に講話を行いました。2つの中学校が統合され、スタートしたのは昭和40年です。校内には、当時の備品等も残されており、歴史と伝統を引き継ぐ使命を感じます。



### 【 3年生を送る会 】(2月24日)

1・2年生の生徒会執行部が中心となり、3年生にとって思い出に残る会を実施することができました。



### 【 同窓会入会式 】(3月10日)

3年生は卒業を機に、伝統ある本校同窓会に入会となります。代表者が、7千名を超える会の一員として本校の発展に寄与していく誓いを述べました。



### 【 修了式 】(3月24日)

修了式を実施し、代表生徒へ修了証を授与しました。それぞれの生徒が次年度に向けた新たな目標を掲げ努力することを期待しています。



### 【 卒業式 】(3月13日)

卒業生は、晴れやかな表情で式に臨み、ご来賓や保護者の方々に見守られながら、無事にそれぞれの進路に向けて、羽ばたくことができました。卒業生の皆さん、本当におめでとうございます。

《 令和4年度卒業生 87名 》



### ◎お知らせ

修了式に生徒には伝えましたが、新年度3年生及び2年生については、「クラス替え」を行います。幅広い人間関係構築の機会ととらえ、慎重に編制いたしますので、ご理解をお願いいたします。

年度末の定期異動により、5名の教職員が転出となります。保護者・地域の方々には、大変お世話になり、ありがとうございました。

### 《COLUMN》

#### 『 和を以て貴しとなす 』

- ・何事をやるにも、みんなが仲良くやり、いさかいを起こさないのが良いということ。
- ・調和していくことの大切さ
- ・正しいところは正しい、間違いは間違いだと素直に認められるよう議論すべき。

※修了式のあいさつ(補足)